

For the English version please scroll down.

## Orientierungswoche für Studienanfänger:innen in der Abteilung Sprachen und Kulturen Südostasiens

[Aktueller Stand: 14.09.22, Änderungen möglich]

Liebe Studienanfänger\*innen, wir heißen euch herzlich Willkommen am Asien-Afrika-Institut! Wir freuen uns sehr über eure Teilnahme an unserer OE, die euch den Einstieg ins Unileben erleichtern und die Möglichkeit bieten soll, alles Wichtige über ein Studium an der UHH kennenzulernen.

Weitere Informationen zu den Programmpunkten erhaltet ihr über die Plattform *OpenOLAT*. Durch die Anmeldung zur STiNE-Veranstaltung "57-001 AAI-OE Infoveranstaltung zur Orientierungseinheit" erhaltet ihr die Zugangsdaten.

Zeit	Montag 10.10.	Dienstag 11.10.	Mittwoch 12.10.	Donnerstag 13.10.	Freitag 14.10.
10-11		Begrüßung aller neuen AAI-Studierenden und Campustour	Einführung in STiNE* <i>ESA O 123</i>		Probeunterricht in den drei Sprachen Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>
11-12			STiNE-Einzelberatung* (MA STiNE register) <i>ESA O 123</i>		
<b>von 12-13 Uhr: Mittagspause</b>					
13-14	Fachinterne Begrüßung aller BA-Studierende  <i>ESA W 221</i>	+individuelle Mittagspause  <i>Hörsaal B, ESA 1 IN PRÄSENZ</i>	Master Get-Together (DE/EN)  Ab 13 Uhr für alle Masterstudierenden des ersten und der höheren Semester <i>ESA O 121 IN PRÄSENZ</i>	Kennenlernen von Zusatzangeboten und Kommiliton:innen <i>Senatssaal (AS-Saal) im Hauptgebäude</i>	
14-15	Vorstellung der drei Schwerpunkte Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>		Nebenfach-Beratung für Sprachen und Kulturen Südostasiaten-Studierenden im Nebenfach  <i>ESA O 232</i>	Gemeinsames Ende und Evaluation <i>Senatssaal (AS-Saal) im Hauptgebäude</i>	
15-16	Kennenlernen in den drei Schwerpunkten Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>				16 Uhr: STiNE-DEADLINE!
16-17	Welcoming the MA students <i>Unimuseum im Hauptgebäude</i>				
<b>ab 17 Uhr: Optionales Abendprogramm</b>					AAI-weite OE-Abschlussfeier  Ab 18 Uhr stehen die Türen für alle Studierenden des AAI offen. <i>ESA O IN PRÄSENZ</i>

\*Hierzu bitte eure Benutzerkennung, Passwort und iTAN-Liste bereithalten!

Asien-Afrika-Institut



**Wir freuen uns auf euch!**

Bei Fragen oder sonstigen Anliegen meldet euch gerne bei uns direkt: [sea.oe.uhh@gmail.com](mailto:sea.oe.uhh@gmail.com)

Aurora (B.A. Austronesistik), Ha (M.A. Vietnamistik) & Vanessa (B.A. Thaiistik)

# Orientation Week for new students in the department of Languages and Cultures of Southeast Asia

[current status: 14.09.2022, changes possible]

Dear new students, we wish you a warm welcome to the Asian-Africa-Institut! We are very pleased about your participation at our orientation week which is supposed to be an introduction into university-life and shall give you the opportunity to receive all important information about this degree program at the University of Hamburg.

All further Informations about the Agenda will be available via the platform *OpenOLAT*. By registering for the event in *STiNE* under "57-001 AAI-OE Infoveranstaltung zur Orientierungseinheit" you will receive the access data.

Time	Monday 10.10.	Tuesday 11.10.	Wednesday 12.10.	Thursday 13.10.	Friday 14.10.
10-11			Introduction into STiNE* ESA O 123		Example class in the three languages Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>
11-12		Welcoming for all new students at the AAI and Campustour  + individual lunch breaks  <i>Hörsaal B, ESA 1 IN PRESENCE</i>	Individual counselling* (MA STiNE register) ESA O 123		
<b>von 12-13 Uhr: Mittagspause</b>					
13-14	Welcoming for all new bachelor students in the department  ESA WEST 221		Master Get-Together (DE/EN)  Starting at 13 o'clock For all Master students from all semesters  ESA O 121 IN PRESENCE	Information about extracurricular activities & meeting with fellow students <i>Senate Hall in the main building</i>	
14-15	Presentation of the three fields Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>		Minor subject counselling For students that have Languages and cultures Southeast Asia as a minor ESA O 232	Collective ending & Evaluation <i>Senate Hall in the main building</i>	
15-16	Get to know each other in the three fields Austro: <i>ESA O 232</i> Thai: <i>ESA O 233</i> Viet: <i>ESA O 118</i>			16 o'clock: STiNE-DEADLINE!	
16-17	Welcoming the MA students <i>Unimuseum in the main building</i>				
<b>from 17 o'clock: optional evening program</b>					AAI – Party  Beginning at 6 p.m., the doors will be open to all AAI students.  <i>ESA O IN PERSON</i>

\*Please bring your user ID, password and iTAN-List!

Asien-Afrika-Institut



We are looking forward to meeting you all!

If you have any questions feel free to contact us directly: [sea.oe.uhh@gmail.com](mailto:sea.oe.uhh@gmail.com)

Aurora (B.A. Austronesian Studies), Ha (M.A. Vietnam Studies) & Vanessa (B.A. Thai Studies)